



So sehr hat Gott die Welt geliebt...

Description

...dass er 2.476.636 Menschen tÃ¶tete oder von seinen AnhÃ?ngern tÃ¶ten lieÃ??. Das jedenfalls berichtet die Bibel, also die Geschichtensammlung, die viele Christen als „bedeutsame Richtschnur fÃ¼r ihr Leben“ ansehen und aus der auch hervorgeht, dass gerade [mal 10](#) Tote auf das Konto von Satan, der ja eigentlich „das BÃ¶se“ sein soll, gehen.

Noch viel schlimmer als die knapp 2.5 Millionen angeblichen Toten aus der Bibel sind die ungezÃ?hlten Menschen, die im Namen und angeblichen Auftrag dieses Gottes von dessen AnhÃ?ngern *tatsÃ?chlich nachweisbar* und quasi „mit der Bibel unterm Arm“ ermordet wurden.

Das alles hindert die Christen aber nicht daran, trotzdem an einen „lieben Gott“ zu glauben und die Bibel sogar noch als angeblichen „Schriftbeweis“ fÃ¼r diesen lieben Gott zu nennen. Wie sich das mit einem halbwegs aufgeklÃ?rten Weltbild und einem guten Gewissen in Einklang bringen lÃ?sst, ist mir ein RÃ?tsel.

Category

1. Allgemein

Tags

1. gott
2. lieber
3. Tote

Date Created

19.02.2016